

BERITA TERBARU

Dukung Pelestarian Budaya Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. Hadiri Pembukaan Festival Adat Budaya Helaran Cai Diraga dengan Tema "NYIRU" Tahun 2024

Panji Rahitno - CIREBON.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 31, 2024 - 11:53



KAB. CIREBON - Dalam rangka memberikan dukungan terhadap pelestarian

Budaya lokal, Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH., menghadiri acara Pembukaan Festival Adat Budaya Helaran Cai Diraga pada kali ini mengambil Tema "Nyiru" yang diselenggarakan di Lapangan Bola Sadar termasuk Desa Jatiseeeng Kidul Kecamatan Ciledug Kabupaten Cirebon. Acara ini digelar untuk merayakan pelestarian Budaya lokal masyarakat setempat sekaligus memperingati Agenda Tahunan Budaya Cai Diraga tahun 2024. Sabtu (30/08/2024).

Festival tersebut dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, termasuk Pejabat Bupati Cirebon Bapak Drs. H. Wahyu Mijaya, S.H., M.Si., Dandim 0620 Kab. Cirebon Bapak Letkol Inf Aditya Wira Respati, Kadis Parpora Drs. H. Irwanto, MM, Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH., Camat Ciledug Bapak Wawan Arif Gunawan, SE. Danramil 2006 Pabuaran Kapten CPL Suryanto, Kepala Adat Cai Diraga Sdr. Herman dan Para Kepala adat Desa se-wilayah Kec. Ciledug serta para Kuwu se-Kecamatan Ciledug dan tamu undangan lainnya, berjumlah sekitar ± 300 orang.

Acara dimulai dengan prosesi penyambutan tamu VIP di depan Gereja Santa Theresia Desa Jatiseeeng Kec. Ciledug Kab. Cirebon, dilanjutkan dengan dibukanya Gerak jalan Budaya dan Helaran arak-arakan kirab Budaya lokal menuju Lokasi di lapangan Bola Sadar Desa Jatiseeeng Kidul Kec. Ciledug. Prosesi adat di depan pintu masuk Panggung dipimpin oleh Kepala Adat Sdr. Herman dan Staf Adat Cai Diraga, menampilkan tarian selamat datang, laporan, menyanyikan lagu Indonesia Raya, dan doa pembukaan. Berbagai sambutan disampaikan oleh tokoh-tokoh yang hadir, menekankan pentingnya pelestarian budaya dan dukungan pemerintah terhadap komunitas adat.

Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. menyatakan apresiasinya terhadap terselenggaranya acara ini. "Festival ini bukan hanya menjadi ajang untuk menampilkan dan melestarikan Budaya lokal dan Agenda Tahunan Helaran Cai Diraga tahun 2024, tetapi juga menjadi wadah untuk melestarikan dan memperkenalkan budaya lokal se-wilayah Kec. Ciledug kepada generasi muda dan masyarakat luas. Kami dari Polsek Pabuaran Polresta Cirebon akan selalu mendukung kegiatan-kegiatan positif seperti ini yang memupuk rasa kebersamaan dan memperkuat identitas budaya masyarakat. "Ungkapnya".

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. mengatakan untuk menumbuhkan rasa cinta terhadap budaya-budaya lokal di wilayah Kab. Cirebon "Kami sangat mendukung Helaran Festival ini, dalam upaya Pemerintah Kabupaten Cirebon untuk semakin menumbuhkan rasa cinta budaya daerah, sekaligus memberikan edukasi budaya lokal, bagi masyarakat, terkhusus kepada generasi muda, dengan tujuan untuk lebih mengenal adat istiadat budaya sendiri. "Ujarnya".

Lebih lanjut Ia menuturkan bahwa "Untuk mengangkat nilai-nilai kekayaan budaya lokal daerah sebagai upaya pemajuan kebudayaan melalui perlindungan, pengembangan, pemanfaatan dan pembinaan dalam melestarikan budaya lokal daerah dan meningkatkan rasa cinta dan bangga terhadap budaya dan produk lokal daerah.

Rangkaian acara dilanjutkan dengan penampilan berbagai tarian tradisional seperti dari Mismala Dance Crew yang menampilkan Tarian adat tradisional serta

Helaran Budaya lokal yang mengiringi pembukaan Festival Cai Diraga "Nyiru" pada tahun 2024 ini.